

# おおくに防災ネット

6月18日 おおくに防災ネットで鍋倉集落の危険箇所の調査を実施。前回調査の与一谷集落と同様に民家の上流に休耕地があり、先日の九州・島根のような線状降水帯による大量の雨が降れば土砂災害を引き起こす可能性があります。また公民館は裏手の山が崩落する危険性があり、避難場所としては不適当で、集落外への早めの避難が望ましいと思われます。



## 原区 防災会議

6月17日（土）に公民館で第一回防災会議を開催しました。安否確認、避難誘導、緊急対応、炊出しの各班長他が集まり、役割確認とともに、現状の問題点の洗い出しを行いました。

7月には消防署他の協力を頂いて、自警団以外の平日（昼間）におられるメンバーによる初期消火訓練を計画する事としました。

防災組織会長 坪内勇三



## 猪小路秋葉神社の万燈



### 大雨の合間に縫って～今年も無事に猪小路秋葉神社の万燈

大雨が続いている心配でしたが、雨も上がった7月9日（日）午後5時から万燈の準備、7時から火入れを行った『令和5年版猪小路の万燈』をお届けします。

猪小路 区長 瀬尾典夫

## 8月行事予定

○8月 6日（日）10時～11時30分 夏の自由工作（受付9時30分～）  
場所：おおくに田園スクエア 内容：①鳥の巣箱コース ②お絵かき風鈴+紙とんぼコース  
申込締切：7月31日（月） ※詳細は申込チラシをご覧ください。

○8月27日（日） 9時～ 評議会（区長） 運動会・大国まつり等について

広報おおくにでは、地域の話題を募集しています。地区の行事、我が家の中の自慢、地元の風景など、写真と文章をUSBに入れて大国地域振興協議会までお持ちいただくか、メールに送付してください。※写真はデジタルデータとします。

大国地域振興協議会(おおくに田園スクエア内) 電話 66-5266 E-mail daikokuseat@yahoo.co.jp

第186号 令和5年7月20日発行

# 広報 おおくに



## 陶芸教室

7月9日（日）に令和5年度第一回法勝寺焼松花窯安藤先生による陶芸教室を開催しました。今回初めての参加者2名を加えてそれぞれが自分の作りたい作品に挑戦されました。次回は令和6年1月28日（日）の予定です。初心者には先生が丁寧にご指導されます。興味のある方は是非ご参加ください。



色見本



各自作品にどうゆう色合いに仕上げるか色見本から選び、先生に焼き上げて頂きます。皆さんどんな感じに仕上がるか楽しみです。



# 緑アヒ運動

(緑の募金還元事業)

7月4日(火)に毎年お願いしています猪小路の潮昭弘さんに田園スクエア周辺の花壇と西伯病院玄関前の花壇へ炎天下の中、千日紅を約300本植え付けいただきました。花の苗作りから植え付けまでありがとうございました。



西伯病院玄関前



## 田園スクエア 100歳体操参加者募集

現在、毎週火曜日午後1時30分から田園スクエアで合同100歳体操が開催されています。100歳体操がまだ行われていない集落の方で、やってみたい方がいらっしゃいましたら是非参加してください。(問い合わせは大国地域振興協議会 電話66-5266)

## 100歳体操が実施されている集落

猪小路・西・口絹屋・奥絹屋・倭  
合同開催…小原、田園ハイツ、倭二区

# 大国地区 まちの保健室

学校の保健室のように気軽に立ち寄って、人と話したり、健康について気になることを相談したりできる場です。健康に関することだけでなく、「ちょっとした聞いてみたいこと」でも大丈夫。お気軽に立ち寄りください。

次回のまちの保健室は

日時:8月8日(火)9時30分~11時

場所:大国田園スクエア

オリジナルメニュー:『歌で楽しくリフレッシュ(国立音楽院)』

月に1回、みんなで楽しい時間を過ごしませんか?

※送迎希望の方は事前に健康福祉課(66-5524)にご連絡ください。



大国地区担当保健師  
遠藤佳菜子(えんどうかなこ)

こんにちは

今年度から大国地区の担当保健師になりました、遠藤佳菜子です。元気と笑顔いっぱいの大団地区になるよう、みなさんと一緒に健康づくりに取り組みます。

健康、介護、子育てなど、身近な相談窓口として、お気軽に声がけください。

## 口絹屋区 100歳体操推進



口絹屋公民館会場

100歳体操は平成29年11月より、健康福祉課・スポnetなんばが南部町内各集落で推進しています。

口絹屋区は100歳体操が展開される1年前からスポnetなんばのご近所体操を健康促進の為に行っていました。

日頃動かさない部分の筋力運動があるので、健康にとても良いし、いろいろ話が弾むので毎回行くのが楽しみだとの声があり継続されています。

出欠の状況により安否確認にもなっています。

7月1日(土)には陶山町長が来訪され、今皆さんのが抱えている問題を聞いていただきました。今後随時、各集落の100歳体操の会場を巡回訪問されるそうです。

